



Fünf Cent pro Kilometer für die Lebenshilfe

[TV Bühlertal veranstaltet am Wochenende den Hornisgrinde-Marathon / Start und Ziel auf Hundseck / Bereits 400 Anmeldungen](#)

Bühlertal (red) - Bereits 400 Teilnehmer haben sich für den Hornisgrinde-Marathon am kommenden Samstag und Sonntag in Bühlertal angemeldet. Erfahrungsgemäß ist das noch lange nicht das Ende, weil viele Läufer eine Teilnahme vom Wetter abhängig machen - und das spricht dieses Jahr auf jeden Fall für den TV Bühlertal. Ideales Laufwetter ist vorhergesagt, was die Zahl der Teilnehmer noch deutlich erhöhen sollte.

Nach der gelungenen Premiere 2017 wird die Spendenaktion "Rund um den Globus" auch dieses Jahr fortgeführt. Bei den einzelnen Wettbewerben (elf Kilometer Volkslauf, Halbmarathon und Schöck-Hornisgrinde-Marathon werden am 14. und 15. Juli beträchtliche Strecken zurückgelegt.

Die Startzeiten: Samstag, 14. Juli, 14.30 Uhr, 1000-Meter-Lauf für Schüler/innen; 17 Uhr, Halbmarathon (21,2 Kilometer).

Sonntag, 15. Juli, 9 Uhr, Marathon/Staffelmarathon (42,2Kilometer); 8.45 Uhr, Elf- Kilometer-Lauf und elf Kilometer Walking/Nordic Walking.

Alle Strecken verlaufen auf einer Höhenlage von rund 900 Meter. Start und Ziel für alle Läufe ist bei der Skihütte des SC Bühlertal auf Hundseck. Dort gibt es auch Umkleide- und Duscmöglichkeiten sowie Bewirtung. Die Wechselzone für Mannschaften befindet sich ebenfalls bei Start und Ziel. Für Zuschauer besteht damit die Möglichkeit, die Läufer mehrfach zu sehen.

Das Motto lautet: Jeder Kilometer zählt, und auch die Schüler auf ihren 1000 Metern haben ihren Anteil daran, wenn die zurückgelegten Kilometer das letztjährige Ergebnis "San Francisco" noch übertreffen sollten. Das erklärte Fernziel bleibt nach wie vor "Wellington" in Neuseeland, exakt 18 000 Kilometer entfernt.

Pro Kilometer wird eine Spende von fünf Cent an die Sportförderung der Lebenshilfe der Region Baden-Baden/Bühl/Achern überwiesen. Weitere Informationen auf der Homepage unter www.tv-buehlertal.de.